

Dice Alfaro no conocer acusación contra Ricardo Villanueva

El Gobernador Enrique Alfaro aseguró hoy que en lo que él conoce de las pesquisas por las inversiones fallidas realizadas por el Instituto de Pensiones del Estado (Ipejal) no existe señalamiento alguno en contra del hoy Rector general de la UdeG, Ricardo Villanueva, quien fungió como titular de la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas en el sexenio anterior.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/dice-alfaro-no-conocer-acusacion-contra-ricardo-villanueva/ar2444931?v=7